



Schüpfen



Martina Zurschmiede, Gemeindepräsidentin ab 2021 – Mit Ihrer Unterstützung ist es möglich.

Liebe Schöpfnerinnen, liebe Schöpfner

In den vergangenen 10 Jahren habe ich mich aktiv auf politischer Ebene für die Gemeinde engagiert. Die Arbeit für das Wohl von Schüpfen bereitet mir grosse Freude und die Zusammenarbeit mit den Ratskolleginnen und Ratskollegen empfinde ich als sehr konstruktiv und zielführend. In meiner Funktion als Gemeinderätin Finanzen habe ich Einsicht in alle Ressorts und bin bestens mit allen finanziellen Angelegenheiten unserer Gemeinde vertraut.

Mit meinem langjährigen Wissen, beruflich wie auch auf Gemeindeebene, habe ich die besten Voraussetzungen für das Gemeindepräsidium. Aus meinen früheren Funktionen in Gemeindeverwaltungen kenne ich zudem nicht nur die politische, sondern auch die operative Seite einer Verwaltung.

Im neuen Jahr werden uns erneut wichtige Themen beschäftigen: Die Wasserversorgung Schüpfen muss selbstständig bleiben. Infrastrukturen sollen bedarfsgerecht und nachhaltig zur Verfügung stehen. Die finanziellen Mittel müssen mit einer weitsichtigen und gezielten Investitions- und Finanzplanung eingesetzt werden.

Mit Ihrer Stimme geben Sie mir die Möglichkeit meine Lebenserfahrungen in das Amt als Gemeindepräsidentin einzubringen. Mein Ziel ist, dass Schüpfen weiterhin seinen ländlichen Charakter und Charme behält, indem die Balance zwischen Weiterentwicklung und Natur im Gleichgewicht bleibt.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Martina Zurschmiede

Gemeinderatswahlen Schüpfen

1. November 2020

Liste 3

www.bdp-schuepfen.ch



Schüpfen



Erfahrungen welche ich einbringen kann

Familie

Verheiratet, Mutter von einem Sohn

Beruf

Marketingfachfrau FA, Manager Marketing & PR

Weiterbildungskurse

- Marketing und Kommunikationskurse unter anderem in den Bereichen Fundraising, Online-Marketing, Web-Analytik und Social Media.
- Projektmanagement IPMA
- Schweizerisches Informatik Zertifikat (SIZ) sowie diverse fachspezifische IT-Weiterbildungen.
- Lehrlingsausbildung

Gemeindeweiterbildungen

Basisausbildung für Asylverantwortliche, Seminare im Rahmen von Führungs- und Fachausbildungen im Asylbereich, Seminare Gemeindefinanzen

Frühere Tätigkeiten

- Amtsvormundschaft und Sozialamt Gemeinde Trimbach: Verantwortlich für die Abrechnungen mit Bund und Kanton, Mündelbuchhaltung, Verantwortliche Asylwesen.
- Gemeindebetriebe Gemeinde Köniz: Verantwortlich fürs Gebührenwesen und die Mitarbeitenden der Zählerablesungen.

Aktuell

Seit 19 Jahren tätig in der Geschäftsstelle des Schweizerischen Roten Kreuzes, heute in der Funktion als Manager Marketing & PR verantwortlich für Projekte, Shop, Events sowie Dienstleistungsmarketing.

Politisch

- Seit 01.01.2019: Gemeinderätin Finanzen und Mitglied Personalausschuss Gemeindeverwaltung
- 2012 – 2019: Vizepräsidentin/Mitglied der Schulkommission
- 2010 – 2012: Co-Präsidentin Elternrat Schüpfen
- 2012: Mitglied Gemeinderat-Begleitgruppe «Ehemaliges Gemeindehaus»

Freizeitaktivität

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten im Freien gemeinsam mit meiner Familie und unserem Hund. Sei dies mit unserem Wohnwagen irgendwo auf einem Camping, beim Lesen im Garten, beim Stand-Up-Paddling auf einem See oder für Körper und Geist beim Pilates.